

・大野会員の母上がお亡くなりになりました。

通夜 8月22日（木）午後7時から

告別式 8月23日（金）午前11時30分から

会場 しきしま会館

ニコニコボックス： 20日現在累計 163,000円

杉山太三郎君 （巻RC）今日は宣しくお願ひします。

梨木建夫君 杉山AG大変お世話様になります。ご指導宣しくお願ひ致します。

五十嵐茂君 杉山AG大変お世話様になります。ご指導宣しくお願ひ致します。

佐藤弘志君 杉山AG大変お世話様になります。ご指導宣しくお願ひ致します。

中條耕二君 杉山AGさんのご健斗をお祈りします。ガバナー公式訪問もこれからです。お身体にお気をつけて4分区のためにご奉仕をご祈念しております。

馬場直次郎君 すっかり秋めいてきました。本日は杉山アシスタントガバナーの公式訪問ということで宣しくご指導をお願い致します。

阿部勝子君 お盆が過ぎようやく暑さもやわらぎすごしやすくなって来ました。久し振りに会に参加させて戴き嬉しく想います。これからも宣しくお願ひ致します。

岡田建君 8月6日の近火におきまして、大変御心配をいただきありがとうございました。
あわてて、119番でなくて、110番へ通報してしまいました。

丸山勝君 BOXに協力。

山崎勲君

梨本清一君 杉山アシスタントガバナーのご来訪に感謝をこめて。

木宮隆君 杉山AG本日はご指導の程よろしくお願ひ致します。

落合益夫君 杉山アシスタントガバナーご指導の程よろしくお願します。

早川龍雄君 杉山AGを歓迎してBOXに協力。

小林繁男君 歓迎、今日は宣しく御指導お願ひします。

石川友意君 杉山AGを歓迎して!!

外山晴一君 杉山アシスタントガバナーようこそ。

佐藤啓策君 杉山アシスタントガバナーを歓迎します。今日は御指導の程よろしくお願ひします。

笹原壮玄君 杉山AG訪問カンゲイ!?

久保博君 歓迎。杉山AG御指導の程よろしく。／

高橋彰雄君 杉山AG御苦勞様です。

クラブ協議会 16:20~14:20 於三条ロイヤルホテル

進行 五十嵐幹事

議長 梨木会長

クラブ奉仕（A）山本委員長、クラブ奉仕（B）落合委員長、職業奉仕早川委員長、社会奉仕佐藤（啓）委員長、国際奉仕外山委員長、

新世代奉仕馬場委員長からそれぞれ報告、質問等を行い、最後に杉山A Gよりご指導頂きました。

杉山A G講話：

本日はクラブ協議会と言う事で寄せて頂きました。佐野ガバナーの補佐として訪問させて頂くことになっております。

今年度のR I会長の「慈愛の種を播きましょう」という事でそれに添って佐野ガバナーは「燃ゆる奉仕 我生ける印あり」という方針を出されました。それに対して我々が佐野ガバナーの話しを聞いておりますと、我々が情熱を持って奉仕する時は自ずと我々の心に湧き出する誇りも生まれる事であろうと言うお話です。その話の中でロータリーは純粋な心で行動しなければならないと言うことです。R I会長の方針の中にあります様に慈愛の心で素直に純真にクラブ活動をして頂けたらと思っております。

私は先日会員増強セミナーに出て参りました。講師の渡辺隆さんの話しを聞かせて頂きました、その中で現在のロータリーはどの様な形になっているかと言う話がありました。その時の話を紹介したいと思います。

国際ロータリーは163カ国と言うことで530地区34ゾーンに分けられ、平成14年6月23日現在ロータリアンメンバー数126万人と言うことです。それに対して昨年の増強メンバーが72500人だそうです。新潟県はどの地域に属するかと言うと2560地区第1ゾーン地区に属すると言うことです。会員増強活動に於いて渡辺先生の中で私なりに感じた事がありましたので話したいと思います。

先ず会員の為にプラスであるクラブ活動をして欲しいと言う話の中で会員各々がプラスであるロータリーであるという事です。最初のロータリーが1905年に出来た時の基本に戻ると、職業上の相互扶助が第1番目に上げられるだろう。2番目として親睦を通じ精神的な満足感をロータリーに入る事によって感じられるのではないか。第3に高度の人格に志する使命感の自分に対する達成感を感じができるのではないか。会員勧誘の際の言葉としてそのような会なんだと言う事を増強委員会の席で感じ取って参りました。

現在の第4分区会員数は441名です。それに対して会員増強を各クラブ5名と言うことで今年度の方針が出ておりますが、達成された状態で5年前の会員数に戻る。それが現在の第四分区の現状かと思われます。渡辺先生の話の中で自然減と言うのも当然あるわけですし例として2790地区千葉県ですが40名程の自然減がありました。増強すると言うことは会を存続するという大きなテーマの中で大きく成る事によって事業も活性化するんだと言う事を聞かせて頂きました。今年度の佐野ガ